
Protokoll GV 2008

Traktandum 1: Begrüssung
Die  Präsidentin  Vera  Ruppen-Hildbrand  begrüsst  um  20.00  Uhr  die  anwesenden 
Mitglieder  zur  GV im   63. Vereinsjahr.  Sie  begrüsst  speziell  den  GTGJ  Präsidenten 
Hildbrand  Kilian  und  die  folgenden  anwesenden  Ehrenmitglieder:  Burkard  Bernhard, 
Hildbrand Otto und Schnyder David. 
Im Weiteren lässt sie folgende Mitglieder entschuldigen: Kippel Benno und Edy, Schnyder 
Titus, Borter Susan und Sven, Schnyder Anton,  Salemink Rob, Roten Eugen und  Hans-
Peter, Fryand Peter, Schnyder Barbara, Schnyder Anneliese.
Vera Ruppen erwähnt, dass es ihr 1. Präsidentenjahr war, welches sie und der gesamte 
Vorstand mit vollem Elan angegangen sind. 
Im Anschluss daran lässt die Präsidentin die Präsenz- und Helferliste zirkulieren, wo sich 
29 Personen einschreiben.

Traktandum 2: Wahl der Stimmenzähler
Die Präsidentin schlägt zwei Stimmenzähler aus der GV vor. Es werden Murmann Markus 
und Burkard Bernhard vorgeschlagen und auch bestätigt.
Nachdem nun die Wahl der Stimmenzähler erfolgt ist, nimmt die Präsidentin unter dem-
selben Traktandum auch die Genehmigung der Traktandenliste vor.

Traktandum 3: Protokoll der Generalversammlung 2008
Wie bereits an den Generalversammlungen der letzten Jahre, wird auf das Vortragen des 
Protokolls verzichtet. Künftig werden die Protokolle wie bereits auch dieses Jahr auf die 
Webseite aufgeschaltet, damit sie für alle  Mitglieder  zugänglich sind.

Traktandum 4: Präsidentenbericht 
Vera Ruppen stellt die Funktionen der einzelnen Vorstandsmitgliedern kurz vor.

Vize-Präsident: Berclaz Stephan
Aktuarin: Schnyder Sandra
Kassier: Schnyder Urs
Technische Leiter/ Roman Hildbrand und 
Materialverwalter: Berclaz Stephan
Unterstützung des Vorstandes: Imboden Christine

Hüttenwartin ist Sonja und als Revisoren amten Tedeschi Iris und Hildbrand Richard.

Die Präsidentin teilt mit, dass sich der Vorstand zu 7 Vorstands- und Spezialsitzungen für 
den Berglauf getroffen hat. Da sich u.a. einige Vorstandsmitglieder während der Woche in 
Bern/Zürich beruflich aufhalten, ist für gewöhnlich der Freitag der Sitzungstag gewesen.
Die Skisaison ist  sehr  gut  verlaufen  und der  Vorstand ist  motiviert  für  die  kommende 
Saison. Vera Ruppen erwähnt im Folgenden die einzelnen durchgeführten Anlässe:
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Im Dez. wurde die Fackelabfahrt durchgeführt. Es war ein toller Erfolg und die Teilnehmer 
wurden in Jeizinen mit Tee und warmen Wein empfangen.

Am 2. Jan. war der Sau-Jass.  64 Jasser sind dabeigewesen. Gewonnen haben Prumatt 
Hanny  und  Leander  mit  der  höchsten  je  gejassten  Punktezahl.  6622  Punkte. 
Vera Ruppen richtet einen speziellen Dank an Burkard Bernhard, der mit ihr zusammen 
den Saujass organisiert hat.

Die drei Rennen, welche bereits zum 6. Male zu einem internen Cup gewertet werden, 
konnten  alle  –  abgesehen  vom  Verbandsrennen  -  mit  besten  Schnee-  und 
Wetterbedingungen durchgeführt werden. Dass sich dieses Jahr nur 4 Mitglieder im Cup 
befanden  ist  darauf  zurückzuführen,  dass  der  Skiclub  Jeizinen  mit  dem  eigenen 
Verbandsrennen auf die Torrent ausweichen musste, da das Skigebiet Jeizinen anfangs 
März Saisonschluss hatte und sich deshalb nur ein Mitglied für  die Torrent motivieren 
liess.
Sie teilt mit, dass folgedessen halt der gesamte Vorstand rennmässig herhalten musste, 
um die Teilnahmebilanz einigermassen im Lot zu halten. 
Insgesamt haben 73 Teilnehmer daran teilgenommen.
Tagessieger wurden Schnyder Lucien vom SC Albinen und Schnyder Alexandra vom SC 
Bratsch. 

Am 2.  Febr.  war  das Clubrennen mit  37  Teilnehmern.  Tagesieger  waren  bereits  zum 
zweiten Mal  Locher Franca und Ruppen Damian.             

Am  3.  Febr.  fand  das  34-zigste  Strassenrennen  statt.  Erneut  sicherte  sich  Matthias 
Salzmann mit 3:48.60 den Tagessieg. 96 Teilnehmer waren am Start.                          

Vera Ruppen erwähnt, dass die ersten drei der jeweiligen Kategorie noch im Bericht des 
techn.  Leiters  später  mitgeteilt  werden.  Alle  Resultate  können  zudem  unter 
www.jeizinen.ch eingesehen werden.

Am 19. Oktober jährte sich der Berglauf bereits zum 8. Mal.
Dieses Jahr fanden erstmals neben der Kombinationswertung mit dem Dérupe Chalet-
Vercorin auch die Walliser Meisterschaften im Berglauf statt.
Man kann dieses Jahr die 8. Ausgabe ruhig als Lauf der Rekorde bezeichnen:

- Neuer Teilnahme-Rekord mit 266 Teilnehmer.
- Neuer Streckenrekord: 34:30.20 (sowohl Herren wie auch Damen)

Nach einem kalten letzten Jahr  war  Petrus dieses Jahr  wiederum gnädig gesinnt  und 
bescherte uns herrliches Herbstwetter.
Nach  wie  vor  unterstützten  den  Skiclub  wiederum  viele  Zuschauer  im  Ziel,  was  die 
Läuferinnen und Läufer  mitunter  dazu verleiten liess,  den Berglauf  in  Jeizinen zu den 
schönsten zu bezeichnen. Eindrücklich auch die Rede des CH-er Meisters der Jeizinen als 
ein  Kleinode bezeichnete,  welches über  ein  herrliches Gebiet  und schönes Panorama 
verfügt. Es ist schön, wenn Fremde, in diesem speziellen Fall der Tourismusdirektor von 
Nendaz uns Einheimischen einmal mehr die Schönheit des eigenen Gebiets näherbringen.
Den neuen Streckenrekord stellte der amtierende Schweizermeister Sebastian Epiney auf 
und Viktoria Kreuzer doppelte mit 43:50 bei den Damen nach.
Dank an dieser Stelle an die Helferinnen und Helfer, an die Sponsoren, dem GBT, GTGJ 
und LGJ.

Die Präsidentin Vera Ruppen richtet vor allem ein grosses Dankeschön  an unseren OK-
Päsidenten  Benno,  der  einen  grossen  Teil  dazu  beigetragen  hat,  dass  diese  1. 
Wallisermeisterschaft ein grosser Erfolg wurde.
Benno Hildbrand ergänzt noch mit ein paar Fakten und Zahlen den Bericht des Berglaufs.
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6. – 12. April fand die alljährliche Tourenwoche statt. Diese wurde dieses Jahr unter der 
Leitung von Imstepf Willy in Prarayer/Valpeline durchgeführt. Vera Ruppen dankt  Willy 
Imstepf.
 
Es herrschte eine grosse Beteiligung im Langlauf an div. Rennen in der ganzen Schweiz.
5 Mitglieder nahmen am Gommer- und Engadinerlauf teil. Beim internen Cup im Langlauf 
ging der Sieg dieses Jahr sowohl im Gommer- wie auch im Engadiner an Kippel Flavian. 
Zugleich stellte er rangmässig einen neuen Skiclub-Rekord auf. 

Aktion Salewa
Die  Präsidentin  erwähnt,  dass  im  Verlauf  der  Wintersaison  das  GBT  auf  den  VS 
zugekommen ist,  um den SC an ihrer Salewa-Bekleidungs-Aktion teilhaben zu lassen. 
Leider  ist  diese  für  die  SCJ-Mitglieder  zuerst  so  toll  geglaubte  Aktion  (wie  man  als 
Clubmitglied einem Brief entnehmen konnte, welcher der Vorstand sozusagen bei Nacht- 
und Nebel  verfassen musste),  überhaupt  nicht  glücklich verlaufen.  Die Gründe sind in 
jenem Brief auch aufgeführt. So bleibt zu dieser Aktion leider schlussendlich nur zu sagen, 
dass ausser Spesen nichts gewesen ist.

Am Schluss bedankt sie sich beim VS für die tatkräftige Unterstützung während dem Jahr.

Traktandum 5: techn. Berichte 
Die Präsident übergibt das Wort an Roman Hildbrand, der uns die TL Berichte bzw. die 
Rangliste der einzelnen Rennen vorliest. Er gibt die interne Cup-Wertung bekannt.

 Ruppen Damian
Rotzer Emanuel
Schnyder Sandra 
Ruppen-Hildbrand Vera

 Club-Langlaufmeister: Flavian Kippe

Hüttenbericht
Benno Hildbrand informiert über die Clubhütte. Sie könnte noch mehr ausgelastet sein. 
Eine gute Belegung für 1 – 2 Wochenenden wäre schon gut für die Kassa. 

Traktandum 6: Kassa- und Revisorenbericht

Erstens: Clubkasse
Die Clubkasse wird  von Schnyder Urs einwandfrei geführt. Da er selbst nicht anwesend 
sein kann, präsentiert Berclaz Stephan die Zahlen.

Zweitens: Hüttenkasse
Hildbrand  Benno  und  unsere  Hüttenwartin  Hildbrand  Sonja  führen  die  Hütte.  Benno 
Hildbrand  präsentiert die Hüttenkasse.
Als Dank für Sonja überreicht Vera Ruppen Benno H. ein kleines Präsent.

Vera Ruppen erteilt nun das Wort an unseren Revisor Hildbrand Richard zum Verlesen 
des  Revisorenberichtes.  Richard  Hildbrand  und  Tedeschi  Iris  haben  die  Rechnungen 
durchgesehen und bestätigen,  dass die  Kassa einwandfrei  geführt  ist.  Ein  schriftlicher 
Bericht  liegt  dem  VS  vor.  Der  Kassabericht  wird  mit  einem  kräftigem  Applaus 
angenommen.

An dieser Stelle dankt Vera Ruppen dem  Kassier Schnyder Urs  ganz speziell, für die 
Führung der Kasse und seine Arbeit.
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Ebenfalls spricht sie einen Dank an die beiden Revisoren für den Revisorenbericht aus.

Traktandum 7: Anpassung Mitgliederbeiträge
Der Vorstand beantragt die Versammlung die Mitgliederbeiträge anzupassen.
Der  VS teilt  den Clubmitgliedern  seine  Überlegungen mit  und präsentiert  eine  Selbst-
kostenanalyse.
Es wird beschlossen, die Mitgliederbeiträge auf kommende Saison anzupassen.

Traktandum 8: Mitgliedermutationen
Vera Ruppen teilt die Ein- und Austritte mit und heisst vor allem die Neumitglieder herzlich 

willkommen. Es sind dies:  Gruber Bettina, Prumatt Sandra, Amherd Alain, Schnyder 
Toni, Schnyder Regina, Zanella Patrizia, Tscherry Mathis, Zeiter Ingeborg, Eidt Urs, 
Calmbach Mathias,  Calmbach Christine,  Calmbach Alice,  Calmbach Elisabeth  und 
Calmbach Paul.

Traktandum 9: Ordentliche Wahlen und Ehrungen
Wahlen: 
Dieses Jahr stehen wieder ordentliche Wahlen an. Aufgrund der Statuten wird alle drei 
Jahre der gesamte Vorstand wiedergewählt.

Der  Kassier  Schnyder  Urs  demissioniert  und  stellt  seine  Tätigkeit  im  Vorstand  zur 
Verfügung.
Als neuer Kassier ist man in der Person von Alain Amherd fündig geworden. 
Auch konnte man mit folgenden Personen den VS erweitern:
Prumatt Daniel, Varonier Viktor und Tscherry Daniel .

Im Weiteren müssen statutengemäss auch die Präsidentin Ruppen Vera und die beiden 
Revisoren Tedeschi Iris und Hildbrand Richard bestätigt werden.

Die Versammlung bestätigt alle vorgeschlagenen Personen mit einem kräftigen Applaus.

Ehrungen: 
Der Vorstand beantragt die Versammlung Benno Hildbrand als neues Ehrenmitglied
aufzunehmen, da er seit vielen Jahren wertvolle Arbeit für den Verein geleistet hat und es 
bis zum heutigen Tag v.a. als OK-Präsident des Berglaufs noch weiterhin macht.

Benno hat für den Verein 11 Jahre als Präsident  fungiert. 
Seit 1987 ist Benno Tourenleiter. 
Unter seinem Präsidium wurde 3x das Jeizi-Fäscht durchgeführt. 
2001 wurde unter seinem Präsidium der 1. Jeizi-Berglauf organisiert. 
Der Jeizi-Berglauf hat sich im OW profiliert und zählt zu den beliebtesten Bergläufen. 
Zusammen mit seiner Frau schaut er seit Jahren nach dem Rechten in der Clubhütte.

Das neue Ehrenmitglied wird mit tosendem Applaus bestätigt.
Vera bedankt sich im Namen des VS und der gesamten GV bei Benno Hildbrand und 
überreicht  ihm ein Geschenk.

Traktandum 10: Programm 08/09
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Das Programm 08/09 wird von Stefan Berclaz vorgestellt. Es wird  einerseits im Dezember 
verschickt und anderseits ist es anschliessend auf unserer Webseite aufgeschaltet, wo es 
jederzeit besichtigt werden kann.
Traktandum 11: Verschiedenes
Seit einigen Jahren hat sich die Region Torrent wieder vermehrt  im  Nachwuchsbereich 
engagiert  und  verfügt  wiederum  über  eine  JO-Mannschaft.  Das  Angebot  der  JO-
Mannschaft  der Region Torrent ist  allen Verbandsmitgliedern der Leuker Sonnenberge 
offen und dazu gehört der Skiclub Jeizinen ja bekanntlich auch. Die Präsidentin nimmt 
während dem Jahr an diesen Verbandssitzungen teil.
Sie erwähnt, dass dies wahrscheinlich  nicht allen Skiclubmitgliedern bewusst ist oder es 
wissen es evtl. auch gar nicht alle, dass man eine solche Möglichkeit hat  und demzufolge 
zeigt Vera Ruppen kurz auf, was das beinhaltet. 

Sie  informiert  auch,  dass  die  Skiclub  Webseite  überarbeitet  wurde  und  sie  nun  fertig 
gestellt ist. Roman Hildbrand demonstriert dies der Versammlung.

Vera Ruppen erteilt im weiteren das Wort an die Versammlung.

- Benno Hildbrand:
Sebastian Epiney Tagessieger im Berglauf und Kurdirektor von Haute-Nendaz hat sich 
telefonisch  nochmals  für  den  tollen  Tag  bedankt.  Es  gab  einige  Feedbacks.  Die 
Markierungen auf der Strecke sind nun Fix montiert. Sie wurden freundlicherweise von 
der  Stabitec  in  Steg  sponsoriert.  Besten  Dank  auch  an  die  Gemeinde  und  an  alle 
Helferinnen und Helfer.

- Kilian Hildbrand:
Bedankt sich für die gute Zusammenarbeit.

Vera  Ruppen  bedankt  sich  bei  allen  Anwesenden  im  Namen  des  VS  und  leitet  zum 
gemütlichen Teil mit Nachtessen über.

Um 21:45 Uhr schliesst der offizielle Teil der GV 2008 mit grossem Applaus.

Die Aktuarin: Sandra Schnyder Arnaboldi
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